



GOTT IST ÜBERALL ZU HAUSE

Geschichten aus den Weltreligionen für Kinder erzählt

Wir alle hören oder lesen gerne Geschichten, ob sie wahr sind oder erfunden. Wir können eintauchen in eine andere Welt. Was erzählt wird, das wird lebendig. Wundersames kann geschehen: Kuscheltiere der Kinder fangen an zu sprechen, grosse Leute werden klein gezaubert oder ein ganzes Klassenzimmer kann plötzlich fliegen. Fremde Welten tun sich auf.

Auch Religionen leben von Geschichten. So erzählten sich die Menschen die heiligen Geschichten wieder und wieder, lange bevor diese niedergeschrieben wurden. Ob es um das Leben des Propheten Mohammed geht, um die Gleichnisse, die Jesus seinen Anhängern erzählte, um den Einsatz eines Propheten für Gerechtigkeit im Alten Testament, oder ob es um eine der vielen Gottheiten des Hinduismus geht: Allen Religionen gemeinsam ist die Suche nach dem Weg zu Gott: Gott ist überall zu Hause. Wir laden euch ein, solche Geschichten aus den Religionen zu hören und freuen uns auf euch!

Wann

Donnerstag, 18. April 2013
1. Vorstellung: 14.15 – 15.30 Uhr
2. Vorstellung: 16.00 – 17.15 Uhr
(Türöffnung jeweils 15 Minuten vor Beginn)

Wo

Kornschütte
(Saal im Rathaus von Luzern)

Wer eingeladen ist

Kinder der 3. bis 5. Primarschulstufe mit ihren Lehrpersonen oder Eltern

Wer wir sind

Geschichtenerzähler und Geschichtenerzählerinnen aus verschiedenen Religionsgemeinschaften im Kanton Luzern

Anmeldung

bis 28. Februar 2013

Kontakt

Matthias Bättig, röm.-kath. Landeskirche,
Abendweg 1, 6000 Luzern 6
matthias.baettig@lukath.ch
041 419 48 25